PRESSEMITTEILUNG



Vorpommern-Greifswald: Projekte erhalten Förderungen Dr. Blank: Mit diesen Investitionen stärken wir den Wirtschaftsstandort und erhöhen die Lebensqualität **WM**

Schwerin, 25.02.2025

Nummer: 27/25

In Lubmin hat Dr. Wolfgang Blank, Minister für Wirtschaft, Infrastruktur, Tourismus und Arbeit Mecklenburg-Vorpommern, Fördermittelbescheide für mehrere Projekte übergeben. An den Zweckverband "Energie- und Technologiestandort Freesendorf" überreichte Minister Blank zwei Zuwendungsbescheide in Höhe von insgesamt 1,52 Millionen Euro. Die Fördermittel dienen der Erweiterung der Landstromanlage sowie der flächendeckenden Beleuchtung der gesamten Hafenanlage Lubmin.

Zudem erhielt die Gemeinde Kröslin 625.000 Euro zur Sanierung der Gehwege entlang der Landstraße 262.

"Mit diesen Fördermitteln leisten wir einen wichtigen Beitrag zur Modernisierung des Industriehafens Lubmin. Unser Ziel ist es, den Hafen langfristig zu stärken und seine Wettbewerbsfähigkeit weiter zu erhöhen. Diese Investitionen sind ein wichtiger Impuls für die Wertschöpfung hier vor Ort und in der Region," so Dr. Wolfgang Blank.

Die Kosten für die Erweiterung der Landstromanlage an den Liegeplätze 1 bis 6 belaufen sich auf 1,6 Millionen Euro. Land und Bund unterstützen diese Investition gemeinsam und zu gleichen Teilen mit insgesamt 1,29 Millionen Euro. Landstromanlagen versorgen Schiffe im Hafen mit Strom aus dem lokalen Netz, sodass sie ihre Dieselgeneratoren abschalten können. Das reduziert den Ausstoß von Co2-Emissionen erheblich. So trägt Landstrom wesentlich zur Luftreinhaltung und Klimaschutz bei.

Ministerium für Wirtschaft, Infrastruktur, Tourismus und Arbeit Mecklenburg-Vorpommern Johannes-Stelling-Straße 14 19053 Schwerin

Telefon: 0385 / 588-15065 Mobil: 01520/1550892

E-Mail: presse@wm.mv-regierung.de Internet: www.wm.mv-regierung.de

V. i. S. d. P.: Jonas Bohl

Nach Abschluss der von Land und Bund geförderten Maßnahmen können Schiffe an allen Liegeplätzen im Industriehafen Lubmin Landstrom nutzen und auch in den Nachtstunden abgefertigt werden.

Ausbau der Landesstraße in Kröslin

Im Zuge des Ausbaus der Landesstraße 262 sollen die Gehwege entlang der Ortsdurchfahrt Kröslin beidseitig erneuert werden. Sie erstrecken sich über eine Gesamtlänge von über 600 Metern und haben eine Breite von jeweils 1,50 Metern. Die Nebenanlagen werden mit Betonsteinpflaster befestigt. Die Gesamtkosten des Vorhabens belaufen sich auf rund 1,2 Millionen Euro. Das Wirtschaftsministerium unterstützt die Investition mit einer Förderung in Höhe von 625.000 Euro.

"Dieses Vorhaben leistet einen wertvollen Beitrag zur Verbesserung des Lebensalltags der Menschen vor Ort. Von der nachhaltigen Optimierung der Verkehrsinfrastruktur profitieren nicht nur die Anwohner und Verkehrsteilnehmer, sondern es stärkt auch die wirtschaftliche Entwicklung in der Region" so Dr. Wolfgang Blank.

Um die Verkehrsverhältnisse in den Gemeinden und Kreisen zu verbessern, unterstützt die Landesregierung die Kommunen bei der Erhaltung und dem Ausbau ihrer Infrastruktur.